

Becas para estancias de dos meses en el extranjero - elEconomista.es - 01/06/2017

UNIV. POLIT. VALENCIA

## Becas para estancias de dos meses en el extranjero

**Ecoaula** MADRID.

Universidad Politécnica de Valencia (UPV) convoca cuatro ayudas de movilidad para realizar estancias de dos meses en el extranjero (países elegibles dentro del Programa *Erasmus+*) en empresas consolidadas y relacionadas con la idea de negocio que presente el beneficiario, para el desarrollo del talento emprendedor de los estudiantes y recién titulados de la UPV. La duración de cada estancia será de dos meses y podrá comenzar a partir del 24 de julio de 2017 y finalizar antes del 31 de diciembre de 2017. Cada una de las ayudas está dotada con 2.000 euros brutos por los dos meses de estancia. Podrán solicitar las ayudas, los recién titulados de la UPV. Se considerará recién titulados y los matriculados en el curso.